



EL BARCO DE ÁVILA ANALIZA LA COORDINACIÓN ENTRE ENTIDADES DE CARÁCTER SOCIAL

FAEMA organizó junto a Afabaco y la Asociación con tus Pasos Avanzamos una charla para analizar qué se puede hacer en la zona para trabajar coordinados y establecer alianzas de cooperación.

Se llevó a cabo el viernes 26 en el Espacio Cultural del Ayuntamiento de El Barco de Ávila a las 17:30 h. Acudieron entorno a sesenta personas y la charla se desarrolló formato de mesa redonda.

En el acto de presentación se contó con la presencia de la Alcaldesa de la localidad **Loreto Yuste**, la cual alabó la iniciativa de diseñar estrategias de coordinación entre las asociaciones del tercer sector y aprovechar los recursos de la zona en beneficio de las personas. Ante la situación de las casitas de los camineros la alcaldesa destacó “que su intención es trabajar para que esas viviendas sean destinadas a fines sociales”. Las asociaciones presentes manifestaron que sería una gran oportunidad para crear recursos en la zona como pueden ser viviendas supervisadas, entre otras alternativas.

Todos los ponentes presentaron brevemente la entidad que representaban y los servicios que pueden ofrecer en la zona. Entre las necesidades y dificultades que encuentran en el medio rural se destacaron la dispersión geográfica, despoblación, problemas de transporte, y falta de instalaciones adecuadas principalmente para poder ofrecer unos servicios de calidad.

La posible solución que se daba era disponer de **centros multiservicios** adaptados a las necesidades de las personas y que estas a través de la Ley de Dependencia y Promoción de la Autonomía Personal puedan pagar el servicio. Faema destacó la figura del **Asistente Personal** que actualmente lo disponen **12 personas** en la localidad de El Barco de Ávila y ha permitido **la contratación de cuatro personas** de la zona. Este servicio no requiere de infraestructuras porque son los profesionales los que se desplazan al domicilio para prestar la atención que requiera la persona.

Todas las asociaciones destacaron que es importante coordinarse y crear redes de apoyo y alianzas en beneficio de las personas.

Con esta charla FAEMA cierra el programa de actos que se han venido llevando a cabo con motivo del Día Mundial de la Salud Mental.

Para más información:

Directora General: Inmaculada Pose Parra

FAEMA SALUD MENTAL Ávila .658 63 62 44

direccion@asociacionfaema.org